

Jésus-Christ a enseigné, et d'autre part, l'obligation constante et immuable d'accepter et de professer toute la doctrine enseignée. "Celui qui n'est pas avec moi, dit J.-C., est contre moi, et celui qui ne recueille pas avec moi disperse."

Pénétrée à fond de ces principes et soucieuse de son devoir, l'Eglise n'a jamais rien poursuivi avec plus d'effort, que la conservation parfaite de l'intégrité de la foi. C'est pourquoi elle a chassé loin d'elle tous ceux qui ne pensaient pas comme elle sur n'importe quel point de doctrine.

Ce moyen ou ce magistère institué par Dieu pour conserver l'unité de foi, est admirablement exposé par S. Paul dans son épître aux Ephésiens, qu'il nous suffit ici de mentionner. C'est cette règle tracée par S. Paul, que depuis l'antiquité la plus reculée, les Pères et les Docteurs ont toujours suivie et défendue.

Il est donc évident que Jésus-Christ a institué dans l'Eglise un magistère vivant, authentique et perpétuel, investi de son autorité, revêtu de l'esprit de vérité, confirmé par des miracles, et il a sévèrement ordonné que les enseignements doctrinaux de ce magistère fussent reçus comme les siens propres.

D. G.

(A suivre)

La décadence des mœurs

Les crimes les plus monstrueux — assassinats et suicides — se multiplient d'une manière alarmante. Il faut donc admettre que la décadence des mœurs de notre peuple marche au galop. Cette décadence suit de si près l'ère d'émancipation dans laquelle on est entré depuis quelques années, qu'il est facile d'en discerner — non pas l'unique — mais l'une des principales causes. En tout cas, la coïncidence est frappante.

Un autre signe de la décadence des mœurs, c'est la vogue des journaux qui publient tout scandale, tout crime propre à piquer une curiosité malsaine. Puisque le tableau des faits les plus révoltants intéresse et amuse à ce degré la masse des lecteurs, il est évident que déjà on considère avec indifférence des actes qui devraient affliger et causer une profonde horreur. Eh bien ! lorsque la presse pornographique croira que l'heure est favorable, elle trouvera au sein de cette masse de lecteurs une clientèle toute prête.